



## *L'Education Eucharistique des Enfants*



La présente étude a été inspirée par l'idée même qui servira de thème aux travaux et aux délibérations du prochain Congrès eucharistique régional de Sainte-Thérèse : *l'Education eucharistique des enfants*. Dans la première réunion préparatoire à ce Congrès, Monseigneur l'Archevêque de Montréal recommandait aux membres du Comité de "s'inspirer de ce qui s'était dit et fait ailleurs sur ce sujet, tout en l'adaptant aux conditions particulières de notre peuple."

Nous avons cru rendre service à nos Associés, spécialement à ceux du District de Saint-Thérèse, en compilant les divers travaux qui ont été présentés dans les Congrès eucharistiques et en leur offrant dans ces modestes pages le résultat de nos recherches. Nous n'avons d'autre prétention que d'être ici l'écho de spécialistes dont la compétence en la matière est reconnue : tels le R. P. Durand S. S. S., le R. P. Lambert, Miss. Apost., le R. P. Linteloo, S. J. et quelques autres.

Par les divers compte-rendus que nous avons sous la main, il est aisé de constater que, dès leur origine, les Congrès eucharistiques se sont occupés de la question de l'éducation religieuse et morale de l'enfant, en l'envisageant dans ses rapports avec l'Eucharistie, comme moyen souverain de la résoudre pratiquement.